



## Presseinformation

Otto-Fleck-Schneise 12  
60528 Frankfurt/M.  
Tel. +49(69)-67726-856  
Fax +49(69)-67726-903

www.baseball-softball.de  
presse@baseball-softball.de

## Historischer WM-Auftaktsieg für deutsche U18-Baseball-Nationalmannschaft

*Okinawa, Japan, 5. September 2025*

Die deutsche U18-Baseball-Nationalmannschaft ist mit einem beeindruckenden Sieg in die U18-Weltmeisterschaft in Okinawa, Japan gestartet. Zum Auftakt setzte sich das Team am Eröffnungstag knapp mit 5:4 gegen Australien durch.

Bereits im ersten Abschnitt sorgte Robin Spies mit einem 2-Run-Homerun für die frühe Führung. Nach einem punktlosen zweiten Inning übernahm Australien im vierten Durchgang die Oberhand und drehte die Partie zum 2:4 aus deutscher Sicht.

Die Mannschaft von Bundestrainer Georg Bull setzte jedoch direkt nach. Kyran Norgren, Alessandro Carrasquilla Romero und Emilio Götz brachten sich mit Base Hits in Position, ehe Felix Ströll mit einem 2-Run-Single den Ausgleich herstellte. Im sechsten Inning war es schließlich Benito Bull, der den entscheidenden Run zum späteren 5:4-Endstand erzielte.

Auf dem Mound kamen Tom Apfelbaum (2.0 IP), Vincent Arevalo (1.0 IP), Fabian Spiess (2.0 IP) und Samuel Redle (2.0 IP) zum Einsatz. Redle sicherte sich dabei den 'Win'.

Die deutsche U18 hatte sich im letzten Jahr mit dem 2. Platz bei der Heim-Europameisterschaft in Regensburg für die Weltmeisterschaft qualifiziert und unterstreicht mit diesem Sieg die nachhaltigen Fortschritte in der Nachwuchsförderung im deutschen Baseball.

Am Samstag trifft Deutschland um 7:30 Uhr deutscher Zeit im zweiten WM-Gruppenspiel auf China.

*Fotos: WBSC*

Alle Informationen zum Deutschen Baseball und Softball Verband e.V. finden Sie unter [www.baseball-softball.de](http://www.baseball-softball.de).

Alle Informationen zur U18-Baseball-Weltmeisterschaft 2025 in Okinawa, Japan finden Sie unter <https://www.wbsc.org/en/events/2025-u18-baseball-world-cup/home>.

Alle Informationen zum Weltverband für Baseball und Softball - WBSC finden Sie unter [www.wbsc.org](http://www.wbsc.org).



Die deutsche U18-Baseball-Nationalmannschaft vor dem Auftaktspiel der Weltmeisterschaft in Okinawa.



Felix Ströll sorgte mit einem 2-Run-Singel im 5. Inning für den Ausgleich.